

SOCIÉTÉ DES NATIONS

*Recueil des Traités et des Engagements
internationaux enregistrés par le Secrétariat
de la Société des Nations.*

LEAGUE OF NATIONS

Treaty Series

*Publication of Treaties and International Engagements
registered with the Secretariat of the
League of Nations.*

SOCIÉTÉ DES NATIONS

Recueil des Traités

*et des Engagements internationaux enregistrés par le
Secrétariat de la Société des Nations.*

VOLUME CXLI**1933-1934****NUMÉROS 1, 2, 3 et 4**

TABLE DES MATIÈRES

	Page
N° 3256. — Belgique et Luxembourg :	
Echange de notes comportant un arrangement en vue du rapatriement des enfants mineurs qui se sont soustraits à l'autorité paternelle ou tutélaire. Luxembourg, le 31 mai 1933	9
N° 3257. — Estonie et Finlande :	
Protocole relatif au règlement des dettes résultant du commerce de marchandises entre les deux pays. Signé à Tallinn, le 16 mai 1933	19
N° 3258. — Estonie et Lithuanie :	
Protocole modifiant l'Arrangement commercial provisoire conclu entre les deux pays par échange de notes à Kaunas le 15 janvier 1931. Signé à Tallinn, le 17 mai 1933	29
N° 3259. — Estonie et Grande-Bretagne et Irlande du Nord :	
Echange de notes comportant un accord modifiant et complétant le Traité de commerce et de navigation, signé à Tallinn le 18 janvier 1926 entre les deux pays. Londres, le 15 juillet 1933	33
N° 3260. — Estonie et France :	
Avenant à la Convention de commerce du 15 mars 1929 entre les deux pays, avec annexes et protocole de signature, signés à Paris, le 27 avril 1933, et échange de notes y relatif, de la même date	43
N° 3261. — Estonie et France :	
Avenant à la Convention de commerce conclue le 15 mars 1929 entre les deux pays. Signé à Paris, le 27 juillet 1933	65

LEAGUE OF NATIONS

Treaty Series

*Publication of Treaties and International Engagements
registered with the Secretariat of the League of Nations.*

VOLUME CXLI**1933-1934****NUMBERS 1, 2, 3 and 4**

TABLE OF CONTENTS.

	Page
No. 3256. — Belgium and Luxemburg :	
Exchange of Notes constituting an Agreement regarding the Repatriation of Minors who have evaded the Authority of their Parents or Guardians. Luxemburg, May 31, 1933	9
No. 3257. — Estonia and Finland :	
Protocol relating to the Settlement of Debts resulting from Trade in Goods between the two Countries. Signed at Tallinn, May 16, 1933	19
No. 3258. — Estonia and Lithuania :	
Protocol modifying the Provisional Commercial Agreement concluded between the two Countries by Notes exchanged at Kaunas January 15, 1931. Signed at Tallinn, May 17, 1933	29
No. 3259. — Estonia and Great Britain and Northern Ireland :	
Exchange of Notes constituting an Agreement modifying and completing the Treaty of Commerce and Navigation signed at Tallinn, January 18, 1926, between the two Countries. London, July 15, 1933	33
No. 3260. — Estonia and France :	
Additional Agreement to the Commercial Convention of March 15, 1929, between the two Countries, with Annexes and Protocol of Signature, signed at Paris, April 27, 1933, and Exchange of Notes relating thereto of the same Date.	43
No. 3261. — Estonia and France :	
Additional Agreement to the Commercial Convention concluded on March 15, 1929, between the two Countries. Signed at Paris, July 27, 1933	65

	Page
N° 3262. — Allemagne, Etats-Unis d'Amérique, République Argentine, Australie, Autriche, etc. :	
Acte final de la conférence des pays exportateurs et importateurs de blé, tenue à Londres, du 21 au 25 août 1933, avec annexes et procès-verbal de clôture. Signé à Londres, le 25 août 1933.	71
N° 3263. — Allemagne et Pologne :	
Traité concernant les assurances sociales, avec protocole final. Signés à Berlin, le 11 juin 1931	91
N° 3264. — Italie et Perse :	
Traité d'amitié avec protocole final. Signés à Téhéran, le 5 septembre 1929	185
N° 3265. — Mexique et Panama :	
Convention consulaire, avec protocole. Signés à Mexico, le 9 juin 1928.	191
N° 3266. — Canada et Norvège :	
Arrangement concernant l'échange des colis postaux avec valeur déclarée entre les administrations des postes du Canada et de la Norvège formant une annexe à l'Arrangement relatif à l'échange des colis postaux de 1926. Signé à Ottawa, le 12 octobre 1932 et à Oslo, le 13 mars 1933	211
N° 3267. — Norvège et Suède :	
Echange de notes relatif aux documents de légitimation pour les ressortissants américains et canadiens d'origine norvégienne et suédoise. Stockholm, le 22 août 1933	217
N° 3268. — Grande-Bretagne et Irlande du Nord et Turquie :	
Convention concernant les actes de procédure en matières civile et commerciale, avec protocole de signature, signés à Angora, le 28 novembre 1931, et échanges de notes y relatifs, Angora, les 7 et 19 août 1933, les 31 août et 19 septembre 1933, les 20 septembre et 16 novembre 1933, les 14 et 29 novembre 1933, les 24 novembre et 9 décembre 1933, et les 21 et 30 décembre 1933	225
N° 3269. — Grande-Bretagne et Irlande du Nord, Australie, Nouvelle-Zélande, Union Sud-Africaine et Inde et Portugal :	
Convention additionnelle au Traité d'extradition du 17 octobre 1892, signée à Lisbonne, le 20 janvier 1932, et échange de notes y relatif de la même date	267
N° 3270. — Grande-Bretagne et Irlande du Nord et Irak :	
Traité d'extradition, signé à Bagdad, le 2 mai 1932, et échanges de notes y relatifs, Bagdad, les 6 octobre et 19 décembre 1933, et les 2 novembre 1933 et 3 janvier 1934.	277
N° 3271. — Allemagne et Tchécoslovaquie :	
Accord concernant la protection réciproque des dessins ou modèles industriels. Signé à Prague, le 20 avril 1931	307

- | | Page |
|--|------|
| No. 3262. — Germany, United States of America, Argentine Republic, Australia, Austria, etc. : | |
| Final Act of the Conference of Wheat Exporting and Importing Countries, held in London from August 21 to 25, 1933, with Appendices and Minutes of Final Meeting. Signed at London, August 25, 1933 | 71 |
| No. 3263. — Germany and Poland : | |
| Treaty regarding Social Insurance, with Final Protocol. Signed at Berlin, June 11, 1931 | 91 |
| No. 3264. — Italy and Persia : | |
| Treaty of Friendship with Final Protocol. Signed at Teheran, September 5, 1929 | 185 |
| No. 3265. — Mexico and Panama : | |
| Consular Convention, with Protocol. Signed at Mexico, June 9, 1928 | 191 |
| No. 3266. — Canada and Norway : | |
| Agreement concerning the Exchange of Insured Parcels by Parcel Post between the Postal Administrations of Canada and Norway, forming an Annex to the Agreement of 1926, concerning the Exchange of Parcels by Parcel Post. Signed at Ottawa, October 12, 1932, and at Oslo, March 13, 1933 | 211 |
| No. 3267. — Norway and Sweden : | |
| Exchange of Notes concerning Documents of Legitimation for American and Canadian Nationals of Norwegian or Swedish Origin. Stockholm, August 22, 1933 | 217 |
| No. 3268. — Great Britain and Northern Ireland and Turkey : | |
| Convention regarding Legal Proceedings in Civil and Commercial Matters, with Protocol of Signature, signed at Angora, November 28, 1931, and Exchanges of Notes relating thereto, Angora, August 7 and 19, 1933, August 31 and September 19, 1933, September 20 and November 16, 1933, November 14 and 29, 1933, November 24 and December 9, 1933, and December 21 and 30, 1933 | 225 |
| No. 3269. — Great Britain and Northern Ireland, Australia, New Zealand, Union of South Africa and India and Portugal : | |
| Convention Supplementary to the Extradition Treaty of October 17, 1892, signed at Lisbon, January 20, 1932, and Exchange of Notes relating thereto of the same Date. | 267 |
| No. 3270. — Great Britain and Northern Ireland and Iraq : | |
| Extradition Treaty, signed at Bagdad, May 2, 1932, and Exchanges of Notes relating thereto, Bagdad, October 6 and December 19, 1933 ; and November 2, 1933, and January 3, 1934. | 277 |
| No. 3271. — Germany and Czechoslovakia : | |
| Agreement concerning the Reciprocal Protection of Industrial Designs or Models. Signed at Prague, April 20, 1931 | 307 |